
CONSIGLIO d'ISTITUTO    Anno Scolastico 2022/2023 
 

VERBALE n° 1 del 16 maggio 2023 
 

Oggi, 16 maggio 2023, alle ore 16.15 si è riunito in presenza il Consiglio d'Istituto convocato dal 
Dirigente con il seguente O.d.G.: 
 
 

ORDINE DEL GIORNO:  
 

1. Lettura e approvazione del verbale precedente 
2. Comunicazioni sul nuovo piano dell’offerta formativa 
3. Approvazione generale del POF 
4. Approvazione del nuovo Regolamento 
5. Formazione 
6. Varie ed eventuali 

 

 

PRESENZE: 
 

NOME PRESENTE ASSENTE 
Cuda Cristina                                               Presidente Consiglio  X 
Coordinamento   
Brossa Silvio                                                 Dirigente Scolastico X  
Davini Pier Giorgio              Coordinatore Scuola Secondaria X  
Rappresentante personale   
Roncon Maria Grazia X  
Rappresentanti docenti   
Grimaldi Barbara X  
Mancino Teresa X  
Murisengo Luca X  
Sergi Simona X  
Varricchio Alessandro X  
Rappresentanti genitori   
Cristiani Patrizia X  
Medri Luisa X  
Mirenzi Michele  X 
Romito Simona X  
Spaho Elfrida  X 
 

Dichiarata aperta formalmente la seduta e constatata la validità della stessa con la presenza della 
maggioranza dei membri si avvia la discussione sugli argomenti previsti dall'O.d.G. 
 
 

Punto n° 1 
 
 

 
DELIBERA N° 1 

 

Lettura e approvazione del verbale precedente:  
Il dirigente, fatto leggere il verbale relativo alla seduta del 30 novembre 
2021, ne richiede l’approvazione. 
 

Il Consiglio approva all'unanimità. 

 

Punto n°2 
 

 

Comunicazioni sul nuovo piano dell’offerta formativa: 
Il Dirigente Silvio Brossa espone le novità riguardanti il prossimo anno 



 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
DELIBERA N° 2 
 
 
 
 
 
 
 

 
 
DELIBERA N° 3 

scolastico 2023-24. 

• Iniziativa “Autunno ragazzi 2023”. Dal 4 all’8 settembre le porte della 
scuola si aprono per accogliere quei bambini/ragazzi che non hanno 
possibilità di essere assistiti a casa. E’ anche un modo per iniziare in 
modo diverso la scuola. 

• Dal prossimo anno il tempo pieno inizierà dal secondo giorno di 
scuola, ovvero il 12 settembre. 

• Da lunedì 18 settembre inizieranno tutte le attività di post-scuola, 
dalle h. 16.00 alle h. 18.00. 

• Gli OPEN DAY saranno concentrati nella prima parte dell’anno 
scolastico, in modo particolare nei mesi di ottobre, novembre, 
dicembre e gennaio. 

Viene presentato il calendario per il prossimo anno scolastico ed il consiglio 
conferma le scelte. 
 

Il Consiglio approva all'unanimità. 
 

Sia il dirigente che il preside confermano il cambio della seconda lingua nelle 
prime classi della secondaria di I grado. Verrà istituito lo SPAGNOLO al posto 
del Francese che andrà ad esaurimento nelle altre classi. 
Il cambio è dovuto alla crescente importanza della lingua nello scenario 
mondiale e della presenza ormai pressocché totale nelle scuole secondarie 
di II grado. 
Il Consiglio vede positivamente il cambio. 
 
 

Il Consiglio approva all'unanimità. 

 

Punto n°3 
 
 
 
 
 
 
 
 

DELIBERA N° 4 

 

Approvazione generale del POF: 
Viene presentato il nuovo PTOF relativo all’anno di predisposizione 2023 - 
2024. 
Vengono prese in esame le parti più salienti, in modo particolare le parti 
relative alle scelte strategiche, alle priorità, agli obiettivi formativi ed alle 
iniziative di ampliamento curricolare. 
Dopo una breve discussione e chiarimenti su alcune iniziative il Consiglio 
vota. 
 

Il Consiglio approva all'unanimità. 

 

Punto n°4 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 

Approvazione del nuovo Regolamento: 
Dopo un periodo di studio e di riflessione viene interamente rifatto il 
Regolamento. 
Viene suddiviso in capitoli, ampliato ed aggiornato con le ultime 
disposizioni. 
Ogni componente ha un capitolo dedicato per facilitarne la consultazione e 
la ricerca degli articoli. 
E’ composto da 143 articoli inseriti in 19 capitoli più la Premessa: 
Premessa 

I. Principi generali 
II. Finalità della scuola 
III. Iscrizioni 



 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
 
DELIBERA N° 5 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
DELIBERA N° 6 

IV. Orari, formazione classi 
V. Compiti di tutto il personale 
VI. Docenti 
VII. Personale non docente 
VIII. Vigilanza sugli alunni 
IX. Genitori 
X. Comunicazioni 
XI. Alunni 
XII. Disciplina 
XIII. Internet e device personali 
XIV. Visite, uscite e viaggi 
XV. Utilizzo sale 
XVI. Sicurezza 
XVII. Salute ed igiene 
XVIII. Organi collegiali 
XIX. Norme di carattere generale 

 

Dopo una breve, ma attenta disamina: 
 

Il Consiglio approva all'unanimità. 
 

Insieme al Regolamento viene presentato anche il nuovo PEC (Patto 
Educativo di Corresponsabilità). 
Si prendono in esame le varie parti:  

• la scuola si impegna 

• i docenti si impegnano 

• i genitori si impegnano 

• gli alunni, compatibilmente con la propria età, si impegnano 
 

Dal documento è stata eliminata tutta la parte relativa alla situazione 
pandemica. 
 

Il Consiglio approva all'unanimità 
 

Punto n°5 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
DELIBERA N° 7 

 

Formazione: 
Si pensa ad un cammino di formazione per i genitori. 
Temi proposti dai consiglieri risultano: 

• “Sessualità e disabilità” 

• “Sessualità ed adolescenza” 

• “I pericoli dei social media” 
 

Per alcune tematiche vi sarebbero già anche i relatori. 
 

Il Consiglio approva all'unanimità 
 

Punto n°6 
 
 
 
 
 

 

Varie ed eventuali: 
 Per quanto riguarda la mensa scolastica il Consiglio rinomina la signora 
Patrizia Cristiani come rappresentante dei genitori in sede di Consiglio di 
Istituto per affiancare la responsabile mensa della scuola nell'assaggiare il 
cibo preparato. 
Si ribadisce che il genitore eletto ha la possibilità di svolgere tale mansione 



 
 
 
 

 
DELIBERA N° 8 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 

nel giorno che crede più opportuno. Si precisa solamente che deve 
presentarsi entro le h. 11.30, prima della preparazione dei piatti per il primo 
gruppo. 
 

Il consiglio approva all’unanimità.  
 

 Viene affrontato il discorso dell’Estate ragazzi in riferimento alla scuola 
secondaria di I grado per tutti gli alunni, inclusi quelli con disabilità. 
Sul piano cittadino viene espresso che nessuna iniziativa è indirizzata ai 
ragazzi della “scuola media”. 
Relativamente all’iniziativa interna si fa presente che organizzare attività per 
i due ordini di scuola è completamente diverso e la richiesta dei ragazzi più 
grandi risulta minima. 
 

 Vengono chieste delucidazioni sull’orientamento scolastico nella scuola 
secondaria e si spiega che vengono effettuate già nella seconda classe in 
collaborazione con enti preposti quali possono essere Piazza dei Mestieri ed 
altri. 
 

 Si discute sulla percezione che hanno certe famiglie sulla non 
applicazione delle disposizioni inserite nei PDP soprattutto nella scuola 
secondaria. 
Il preside illustra che i documenti vengono messi in pratica e vi sono 
diversità di applicazione da materia a materia. 
Viene anche ribadito che le famiglie si possono rivolgere ai docenti od alla 
presidenza per chiarimenti. Allo stato attuale nessuna famiglia ha usufruito 
di questa possibilità. 
 

 Ultimo argomento sollevato è la possibilità di frequenza dei 
bambini/ragazzi disabili al doposcuola. 
Si mette in evidenza che occorre sempre valutare caso per caso.  
Nella scuola primaria sembra eccessivo lasciare un bambino con difficoltà a 
scuola dalle h. 8.00 alle h. 18.00 quando già fa “resiste” con fatica all’orario 
scolastico definito. 
In ogni caso i bimbi/ragazzi dovrebbero essere seguiti da un educatore a 
carico della famiglia. 
 

 

Non essendoci altro da trattare o discutere, la seduta viene chiusa alle ore 17.20 
 
 LA SEGRETARIA                    Il Dirigente 
 
 Teresa Mancino       Silvio Brossa 
 

 


